

COMPROMISO POR UNA CAMPAÑA LIMPIA

El próximo 8 de febrero, Aragón afronta un nuevo proceso electoral autonómico. Desde el respeto democrático, asumimos el compromiso y proponemos a una campaña basada en la convivencia, el respeto y los valores democráticos. La democracia no es solo votar. La democracia es confianza. Es dialogar. Es escuchar. Es debatir con respeto aun pensando diferente.

Esta propuesta nace para proteger esa confianza. Para fomentar el debate público y para garantizar que la campaña de las elecciones autonómicas en Aragón sea un espacio de ideas, propuestas y futuro compartido, no un campo de insultos, mentiras o ruido interesado. Creemos en una política que une y que construye, hecha por y para la gente.

Por ello, confiamos en que todas las candidaturas actúen de la misma forma:

1. Creemos en una campaña política limpia

En Aragón creemos en una campaña política limpia que debe afrontarse con ideas, con trabajo y con propuestas, no con ataques personales, insidias o falsedades. Defendemos un debate político vivo y firme, pero siempre respetuoso. La democracia se fortalece cuando hablamos de proyectos y se debilita cuando se intenta enfrentar a la sociedad.

2. Más propuestas, menos ruido

Quienes representamos a la ciudadanía tenemos una responsabilidad mayor: ser ejemplo. Ejemplo de diálogo, de respeto y de convivencia democrática, también en el entorno digital. Aragón merece una campaña que mire al futuro y no se pierda en el ruido ni en el agravio.

3. No todo vale en política

Decimos alto y claro que no todo vale. Rechazamos los insultos, el acoso, la desinformación y el uso de perfiles anónimos, automatizados o coordinados para intoxicar el debate público. La política debe servir para mejorar la vida de la gente, no para degradar la convivencia ni sembrar desconfianza.

4. La verdad importa

La verdad importa porque sin verdad no hay democracia. No aceptamos campañas basadas en la mentira, la difamación o la manipulación. Las críticas y las denuncias deben hacerse con responsabilidad, con pruebas y por los cauces adecuados. Defender la verdad es defender el derecho de la ciudadanía a decidir con información honesta.

5. Tecnología al servicio de la democracia

La inteligencia artificial y las nuevas tecnologías pueden ser una oportunidad para acercar la política a la gente, pero nunca una excusa para engañar o manipular. Su uso irresponsable daña la confianza y debilita la democracia. Quienes tenemos responsabilidades públicas debemos liderar con el ejemplo y poner la tecnología al servicio del bien común.

6. Una campaña en paz, una sociedad más fuerte

Condenamos cualquier forma de violencia, intimidación o vandalismo. La violencia no tiene cabida en democracia. Llamamos a la ciudadanía aragonesa a participar de esta campaña desde el respeto, el espíritu crítico y la convivencia pacífica. Solo así construiremos un Aragón más fuerte, más justo y más unido.

Hagámoslo por Aragón.

Pilar Alegría Contiente